

Erstkommunion im Pastoralraum

Von Iris Held
22. Apr. 2024



PASTORALRAUM - **UPDATE: Bilder aus Biblis eingefügt!** Die Erstkommunion ist eines der Feste, die man sein ganzes Leben lang nicht vergisst. Am Weißen Sonntag, dem Sonntag nach Ostern durften die Kommunionkinder in Bürstadt, Lampertheim und Bobstadt dieses Fest mit ihren Familien feiern.

Die Vorbereitung zur Erstkommunion war zum ersten Mal nicht nur in der Ortsgemeinde gewesen, sondern im Pastoralraum südliches Ried fand eine gemeinsame Vorbereitung statt, bei der die Familien aus verschiedenen Angeboten wählen konnten. In Gottesdiensten, bei Familientagen, Kreativangeboten und inhaltlichen Einheiten lernten die Kinder den christlichen Glauben besser kennen und welche Bedeutung es hat, Jesus in der Eucharistie zu begegnen.

Die Erstkommuniongottesdienste waren festlich gestaltet und die Kinder durften aktiv werden. In Bürstadt hielten die Kinder die Predigt anhand von Symbolen, die das Kursmotto "Du gehst mit - mit Jesus unterwegs" erläuterten. Die Kinder in Lampertheim versammelten sich zum Taufbekenntnis rund um das Taufbecken. In Bobstadt wurden die Kinder einzeln der Gemeinde vorgestellt.

An allen drei Orten waren viele Menschen gekommen, um mit den Kindern ihre Erstkommunion zu feiern. **Der vierte Erstkommuniongottesdienst ist am Sonntag dem 14. April in St. Bartholomäus in Biblis. Dort wird auch um 18 Uhr die gemeinsame Dankandacht für alle Kommunionfamilien des Pastoralraums gefeiert.**